

ひまわりぐみだより



2021年 5月
尚徳福祉会 馬橋保育園

新緑が美しく、過ごしやすい気候となりました。進級してから一か月。年長になったという自覚が芽生え、様々なことに意欲を持って取り組んでいる子どもたちの姿がたくましく見えます。ただ、張り切っている分家ではわがままになったり、ちょっとしたことでイライラしたりと、疲れが心と体に出やすい時期でもあります。子どもたちは頑張りたい気持ちと甘えたい気持ちのバランスを取りながら成長していくため、その姿を受け止めながら園生活を豊かなものにしていきたいと考えています。

今月のわらい

- ・身近な春の自然に興味を持ち、戸外で思い切り体を動かして遊ぶ。
- ・遠足や行事を通して異年齢児と関わりを深め、見本となる自覚や思いやりの気持ちを育む。

今月の行事

- 13・27日(木) 英語であそぼう
- 13日(木) 身体測定 19日(水) 4, 5歳遠足
- 25日 おはなし会 26日 サッカー教室
- 28日(金) 保護者会、避難訓練

5月うまれのおともだち



お願い・お知らせ

- ・暖かくなりましたので、衣服の入れ替えやサイズの確認などをお願いいたします。



こいのぼりを作りました！

ひな祭りの制作で取り入れた『格子編み』をさらに細かくして鱗を表現しました。「やったことあるよね！」と言って自信を持って取り組める子もいれば「あれ…？どっちから通すんだっけ？」と迷う子もいましたが、自分で選んだ和紙を丁寧に通していきました。また「和紙って普通の紙と違うね。何でできているんだろう？」など年長らしい疑問の声も上がりました。様々な制作の技法や素材を取り入れながら季節の制作を楽しんでいきたいと思ひます。

旬の食べ物



散歩の帰り道でたけのこを見つけて覗いたり、グリーンピースのさやをむいたり、季節の食材を使った献立に興味を持って食べていた子どもたち。お箸の修行も意欲的に取り組み、上手に食べられるようになってきました。食への意欲や興味を高めていけるような活動を積極的に取り入れていきたいと考えています。



生活リズム



- ・新しい環境になったことで疲れや緊張から体調を崩しやすくなっています。生活リズムを整えて元気に過ごせるようにしましょう。
- ・朝は忙しいと思いますが余裕を持って登園できるよう「早寝・早起き」「朝ごはん」「排便」の3つを心がけていただきたいと思います。
- ・またクラスでの活動や遊びの流れに見通しを持ち、子どもたちが気持ちよく生活できるよう、9時30分までの登園にご協力をお願いいたします。

